

Ich gratuliere der IG Metall ganz herzlich zu ihrem 125jährigen Bestehen. Sie darf mit Stolz auf eine Geschichte zurückblicken, in der sie für ihre Mitglieder immer eine verlässliche Interessensvertretung in den Betriebsräten vor Ort war. Gleichzeitig war die IG Metall Antreiber und Wegbereiter für viele Errungenschaften der Arbeitswelt, die heute selbstverständlich erscheinen.

Die IG Metall ist für die Landesregierung nach wie vor ein wichtiger Partner, wenn es darum geht, unsere soziale Marktwirtschaft weiterzuentwickeln. Denn gerade in Zeiten, in denen sich die Arbeitswelt vor dem Hintergrund der Digitalisierung rasant weiterentwickelt, ist das konstruktive Miteinander zwischen Arbeitnehmerseite, Arbeitgebern und der Politik so wichtig wie selten zuvor.

Als Wirtschafts- und Arbeitsministerin Baden-Württembergs baue ich deshalb auf eine gute Zusammenarbeit und einen offenen Dialog mit der IG Metall und ihren Mitgliedern.

Für die Zukunft wünsche ich der IG Metall weiterhin viel Erfolg!



*Dr. Nicole  
Hoffmeister-Kraut MdB*

*Ministerin für Wirtschaft, Arbeit  
und Wohnungsbau  
Baden-Württemberg*